

## **BAB V PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis dapat disimpulkan bahwa:

1. Pada PT. Aneka Tambang Tbk ditemukan bahwa dividend per share berpengaruh negatif dan signifikan terhadap return saham PT Aneka Tambang Tbk. Koefisien dari variabel dividend per share yakni negatif yang berarti bahwa hubungan antara variabel dividend per share dengan return saham bersifat tidak searah. Semakin meningkat dividend per lembar saham yang dibayarkan maka semakin kecil laba ditahan dari perusahaan sehingga semakin menurun pula return saham dari perusahaan.

Dari dua pendapat yang berbeda yaitu pendapat Irrelevant Theory dari Modigliani dan Miller (M&M) dan Relevant Theory dari Gordon dan Lintner. Penelitian saya searah dengan pendapat dari Irrelevant Theory dari Modigliani dan Miller (M&M).

2. Pada PT. Aneka Tambang Tbk ditemukan bahwa return on asset berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap return saham PT. Aneka Tambang Tbk. Koefisien dari variabel return on asset yakni positif yang berarti bahwa hubungan antara variabel return on asset dengan return saham bersifat searah. Semakin meningkat return on asset dari

perusahaan maka semakin meningkat pula minat investor untuk membeli saham tersebut sehingga return saham menjadi lebih tinggi.

3. Pada PT. Aneka Tambang Tbk ditemukan bahwa return on equity berpengaruh positif dan signifikan terhadap return saham PT. Aneka Tambang Tbk. Koefisien dari variabel return on equity yakni positif yang berarti bahwa hubungan antara variabel return on equity dengan return saham bersifat searah. Semakin meningkat return on equity dari perusahaan maka semakin meningkat pula minat investor untuk membeli saham tersebut sehingga return saham menjadi lebih tinggi.
4. Secara bersama-sama dividend per share, return on asset dan return on equity berpengaruh signifikan terhadap return saham pada PT. Aneka Tambang Tbk. Hal demikian juga terbukti dari kuatnya hubungan antara variabel bebas dengan variabel terikat jika dilihat dari uji koefisien determinasi yakni sebesar 74,2%.

## 4.2 Saran

Adapun saran yang disajikan peneliti dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Perlunya pertimbangan yang lebih baik pada saat kebijakan/keputusan dividend. Karena dividend merupakan masalah yang paling krusial dalam performa perusahaan dimata para investor.
2. Melakukan upaya efisiensi lebih baik lagi, sehingga dapat bertahan di tengah kondisi harga komoditas yang kurang baik saat ini.
3. Perusahaan menjaga dan meningkatkan kinerja keuangan perusahaan, terutama rasio *Return On Asset* dan *Return On Equity*.

## DAFTAR PUSTAKA

Anoraga, Pandji. 2001. Pengantar Pasar modal (Edisi Revisi). Jakarta:  
Rineka Cipta

Brigham dan Houston. 2006. Dasar-Dasar Manajemen Keuangan. Jakarta:  
Salemba Empat

Darsono,& Ashari. 2005. Pedoman Praktis Memahami Laporan  
Keuangan. Yogyakarta: Penerbit Andi

Fahmi, Irham. 2013. Pengantar Manajemen Keuangan. Bandung:  
ALFABETA

Fachrul reza adung jurusan manajemen fakultas ekonomi universitas  
pembangunan nasional “veteran” skripsi yogyakarta periode 2004-  
2008

Ghozali. 2006. Pokok-pokok Analisa Laporan Keuangan. Yogyakarta :  
BPFE

Hamid, Abdul. 2012. Pengaruh *financial leverage* terhadap *Return On  
Equity* (ROE) dan *Earning Per Share* (EPS) pada Sektor Industri  
Dasar dan Kimia yang Terdaftar Di BEI. Skripsi

Hanafi, Mamduh M. 2012. Manajemen Keuangan. Yogyakarta: BPFE

Harahap, Sofyan Syafri. Analisis Kritis Atas Laporan Keuangan

Hartati.2010. Pengaruh *Return On Asset (Roa)*, *Debt To Equity Ratio (Der)*, *Earning Pershare (Eps)*, *Price Earning Ratio (Per)* Terhadap *Return Saham* (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia).skripsi

Helfert, Erick A. 2000. Teknik Analisis Keuangan : Petunjuk Praktis untuk Mengelola dan Mengukur Kinerja Perusahaan. Dialih bahasakan oleh Herman Wibowo, Edisi Kedelapan, Erlangga, Jakarta.

Husnan, Suad. 1994. Dasar-dasar Teori Portofolio dan Analisis Sekuritas. Yogyakarta: UPM AMP YKPN, Yogyakarta.

Jogiyanto.1998. Teori Portofolio dan Analisi Investasi. Yogyakarta: BPFE-UGM

Jogiyanto.2000. *Teori Portofolio dan Analisi Investasi*, Edisi Dua.Yogyakarta: BPFE-UGM.

Margaretha, farah. 2004. Teori dan aplikasi manajemen keuangan investasi dan sumber dana jangka pendek. Jakarta: PT Grasindo.

Mursidi, fernan 2013. Pengaruh Kebijakan Dividen Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Telekomunikasi Yang Go Public Di BEI Periode 2007-2011 skripsi gorontalo

Munawir. 2004. Analisa Laporan Keuangan. Yogyakarta: Liberty Yogyakarta

Pambuko Naryuto. 2012 Pengaruh Return On Equity (Roe), Current Ratio (Cr), Debt To Equity Ratio (Der), Total Assets Turn Over (Tato) Dan Earning Per Share (Eps) Terhadap Return.skripsi

Prastowo Dwi dan Juliaty Rifka.2008. Analisis Laporan Keuangan. Yogyakarta: Penerbit UPP STIM YKPN.

Riahi- Belkaoui,1998 Analisis pengaruh pengumuman dividen terhadap return saham

Sunariyah. 2003. Pengantar pengetahuan Pasar Modal. Yogyakarta: UPP AMP YKPN

Tampubolon, Manahan P. 2013 Manajemen Keuangan. Jakarta: Penerbit Mitra Wacana Media

Widoatmodjo, Sawidji. 1996. Cara Sehat Investasi di Pasar Modal: Pengetahuan Dasar . Jakarta: Aksara Grafika

Wibisono.2009 Metode Statistik. Yogyakarta: Gadjah Mada. University Press

Weston, J. Fred dan Thomas E. Copeland, 1996. Manajemen Keuangan. Jilid Satu Alih Bahasa. Edisi Kesepuluh. Penerbit Binarupa Aksara, Jakarta.

Ang,1997,<http://repository.usu.ac.id/bitstream/123456789/20414/5//Chapter%201.pdf>

<http://www.scribd.com/doc/49579756>

<http://arixsthecoolest.blogspot.com/2008/02/pengertian-return-saham.html>

<http://faznia88.blogspot.com/2010/05/return-saham-menurut-jogiyanto-2000107.html>

<http://deden08m.com/2009/06/18/pengaruh-dividen-dividend-terhadap-harga-saham/>

<http://ekonomi.kabo.biz/2011/05/kebijakan-dividen.html>

<http://mystic-mirotic.blogspot.com/2013/10/pengertian-kebijakan-dividen-teori.html>

<http://tryusnita.wordpress.com/2009/11/30/konsep-penting-dalam-investasi-return-pengembalian-dan-risiko/>